

DENUNCIA Y AYUDA**CELEBRAN DÍA INTERNACIONAL DE LA APS EN QUEILEN.-**

Con motivo del reciente Día Internacional de la Atención Primaria de Salud, en Queilen se resaltó la labor de estos funcionarios y se premió a algunos por 10, 15, 25 y 30 años de servicio. En 2008, mediante la resolución exenta N° 354, el Gobierno de Chile estableció por primera vez esta jornada de la APS, con fecha 6 de septiembre. La efeméride recuerda la Conferencia de Alma Ata realizada en 1978 en esta ciudad que hoy se llama Almatý, en la entonces Unión Soviética, hoy Kazajistán; el lema de ese encuentro mundial fue "Salud para todos en el año 2000".